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АННОТАЦИЯ 

Дипломная работа:68 с., 6 рис., 26 табл., 41 источников, 6 прил. 

ФИНАНСОВАЯ УСТОЙЧИВОСТЬ ОРГАНИЗАЦИИ, 
ОПРЕДЕЛЕНИЕ ПУТЕЙ ЕЕ ПОВЫШЕНИЯ (НА ПРИМЕРЕ ООО 
«ПРОФИТАГРО») 

Объект исследования:ООО «Профитагро». 

Предмет исследования:финансовая устойчивость ООО 

«ПРОФИТАГРО» 

Цель работы:проанализировать показатели финансовой устойчивости  

предприятия и предложить рекомендации по укреплению  финансовой 

положения на предприятии ООО «Профитагро». 

Методы исследования:сравнительный анализ, группировка, экспертная 

оценка, экономико-математический. 

Исследования и разработки:раскрыто понятие финансовой 

устойчивости, проанализирована методология ее оценки; исследованы способы 

диагностики показателей риска неплатѐжеспособности; на примере 

конкретного предприятия проведен анализ финансового состояния и 

показателей риска снижения платѐжеспособности; выявлены проблемы и 

предложены  рекомендации по улучшению финансового положения и росту 

платежеспособности ООО «Профитагро».  

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая 

значимость: заключается в разработке практических рекомендаций по 

улучшению финансового положения и росту платежеспособности в 

исследуемойорганизации. Изучение финансовой устойчивости  является 

актуальной темой в связи с большим количеством неплатѐжеспособных 

предприятий в Республике Беларусь.  

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- 

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 

 

 



 

 

ANNOTATION  

Graduate work:68р., 6 p., 26 Table, 41 Sources, 6 adjustments. 
FINANCIAL STABILITY OF THE DETERMINATION OF WAYS 

OF ITS IMPROVEMENT (FOR EXAMPLE LLC «PROFITAGRO») 
The object of study: LLC "Profitagro". 

Subject of research: financial stability of the LLC «Profitagro» 

Objective: to analyze the indicators of financial stability and to propose 

recommendations to strengthen financial stability of the company LLC "Profitagro". 

Methods: comparative analysis, grouping, peer review, Economics and 

Mathematics. 

Research and development: the concept of financial stability is disclosed, 

analyzed its assessment methodology; investigated how diagnostic indicators of 

insolvency risk; the example of a particular company analysis of financial condition 

and solvency indicators of risk reduction; identify problems and propose 

recommendations to improve the financial position and increase the solvency of 

"Profitagro". 

Technical and economic, social and (or) ecological significance: over-

consists in the development of practical recommendations to improve the financial 

position and growth in the study of solvency of the organization. The study of 

financial sustainability is a hot topic due to the large number of insolvent companies 

in the Republic of Belarus. 

Author work confirms that resulted in her settlement and analytical materials 

correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed from 

the literature and other sources of theoretical, methodological and methodical aspects 

and concepts are accompanied by references to their authors. 

 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 


